
Réunion du 10 octobre 2023 à 18 heures
Mairie de Lons

Présent(e)s :   Laurence  BARUCQ,  Laurence  BAYONNETTE,  Frédéric  BESORA,   Solange
BORDES, Birgit KAPPENHAGEN, Isabelle NOUGUE, Babeth REIS

Excusé(e)s : Sylvie BODIN, Noël CLAVEL, Martine JOUAN, Sylvie MARTIN

**********

En préambule, Birgit donne des nouvelles de Sylvie Bodin.

1 – Compte rendu voyage à Bilbao

30 participants avec une majorité de retraités. Ce voyage s’est très bien passé et tout le monde était
content. Le prestataire (Mon petit voyage) est à retenir et recommander.
Du fait qu’il n’y ait que 30 participants au lieu de 45 comme prévu dans le devis, le budget a été
dépassé de 35 € par personne.

2 - Andorre

Au 10 octobre, uniquement 15 personnes inscrites. Trop peu pour maintenir ce week-end dont les
prix ont été négociés pour 40. Si aucune autre inscription dans la semaine qui vient, ce séjour sera
annulé.

3 – Bowling

Birgit  a contacté le  bowling de Quartier  Libre pour un vendredi  soir  début décembre.  Tout  est
complet. Le prestataire a proposé le 24 novembre mais le délai était trop court pour préparer cette
soirée (information/inscription). Le bureau propose de reporter cette soirée en janvier (le 26) si le
séjour en Andorre ne se fait pas.

4 – Convention CALICEO

Babeth s’est rendue compte qu’il n’y avait que très peu d’écart entre le prix proposé par le CAS et
le prix d’achat sur place. De plus, les cartes achetées à l’avance par le CAS ayant une date de
validité, si toutes n’ont pas été prises par les adhérents, elles seraient à la charge du CAS.
CALICEO proposant régulièrement des promotions, il est décidé de ne travailler avec eux que sur
ces opérations et de n’acheter que ce qui est demandé par les adhérents.

5 – Champagne

Il reste beaucoup du brut et de demi-sec. Il est décidé de ne pas refaire de commande tant que ce
stock ne sera pas épuisé.



6 – Adhésion au CAS

Actuellement, il faut attendre 6 mois pour profiter des prestations. Birgit propose de ramener à 3
mois ce délai pour les nouveaux agents.
Une modification en ce sens sera rédigée dans le règlement intérieur.

7 – Cantine

5 inscrits actuellement depuis la réouverture en septembre. Des agents ont demandé où on pouvait
trouver les menus sur le site du CAS. 
Réponse : ils n’y sont pas. Babeth les envoie par mail à la demande.

8 – Chèques Vacances

L’ANCV propose les chèques dématérialisés. Pour autant, il faut savoir qu’il y a de mauvais retour
d’expérience d’utilisateurs de la dématérialisation de ces derniers.
De plus, certains commerçants refusent maintenant ces chèques car leurs cotisations auprès de cet
organisme ont augmenté.
Lors  de  la  prochaine  réunion,  il  sera  abordé  la  réactualisation  des  tranches  de  revenus  pour
l’attribution.

9 – Divers

Pour  l’organisation  des  éventuels  futurs  voyages,  voir  le  transporteur  TPO  qui  apparemment
propose pas mal de choses à des prix intéressants.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 45.


